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今天股市大涨的真正原因是什么

今天（6月1日），沪市大盘上涨了63个点。成交金额3074亿。其主要原因：

上交所回应了关于T+0的问题。有可能会尽快推出“单次T+0”。以增强市场流动
性。

即使“单次T+0”，对券商来说也是大利好。投资者买卖股票频繁，券商佣金增多
。业绩就会大增。所以，今天券商股领涨，带动大盘上涨。

机构投资者和部分散户投资者共同解读为利好。引起共振！资金积极入场。

股市大涨会影响银行业和保险业吗

股市大涨会产生挤出效应，或多或少影响银行业和保险业，但未必都是负面影响；
正反两面都有。

证券市场火爆由此产生的赚钱效应，将吸引诸多资金流入股市，分流银行存款以及
保险业务。

但是股市上涨将缓解上市公司股权质押风险，并能够提高企业直接融资的比例，从
而减轻银行的贷款压力以及坏账的可能性。

对于保险公司来说，虽然参保人员可能有所减少，保费受到影响；但是因为保险资
金入市以及险资的投资收益大增，牛市对于保险公司亦属于利好。

金融市场的不确定因素很多，有些情形则无法预测；所以面对证券市场的火爆行情
，银行和保险行业需要未雨绸缪。

近两周为何股市连续大涨

谢谢邀请！近两周股市大涨，各路资金纷纷入市抢筹，以上证综指为例，指数从2
900多点一路攀升至3400点，10个交易日上涨400多点，涨幅达15%以上，各项指
标看已确认小牛行情。下面具体分析下这两周股市连续大涨的原因。

第一，这是在恢复中断了的行情。去年1月，因中美贸易战中断了刚刚开始的上涨
行情，上证综指从3200点开始下跌，经过一年的调整，股指重回升势，马上要开始
新一轮牛市时，突遭新冠疫情，使这轮行情又被迫中断，所以说，这两周股市连续
大涨，是在重启被中断了的上涨行情；
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第二，这轮行情是因中美贸易战和新冠疫情而被迫中断的，因而，由于中美贸易战
美方已无牌可打，国内疫情也得到了有效控制，复工复产正全面恢复，所有这些外
部因素都已明朗化，所以，股市恢复中断了的上涨行情，势所必然；

第三，中国股市目前估值偏低，本轮行情过去就被认定为估值修复行情，这样的行
情因风险系数较低，资金入市意愿高，所以表现的较为积极，这两周的成交量就很
能说明问题。

最后要说的就是这两周股市连续上涨，指数已经超过了去年初和今年初的高点，今
后的行情会如何演变。我认为，每一轮行情都要有资金推动，这两周股市连续大涨
的背后也是由资金驱动的，每天成交量都达万亿级别。由此看来，次轮行情尽管开
场来得急了一些，但资金进场的步伐并未停止。由此判断，本轮行情短期企稳之后
，应该有一个3--5个月的小牛走势。

为什么有人一直觉得股市会大涨

尽管中国股市牛短熊长，但是A股投资者向来有看涨习惯，总觉得股市要大涨，总
是认为明天牛市必定来临。这种做多精神是好的，不过，如果经历了长期熊市的洗
礼之后，真正需要大家建仓做多时，可能敢于做多买入的人还真的不多。

现在问题来了，为啥A股连跌了三年，只要一有反弹就有人说这是牛市，就有人直
喊股市涨上4000点？我们归纳起来，主要有以下几个因素：首先，即使在熊市当中
，很多人认为只要每次反弹我都喊牛市，积极看多做多，总有一次会被我蒙对。而
万一牛市来了呢？我就可以借此赚得一大笔钱。所以，在熊市的初期和中期，认为
股市还会大涨的人有很多。

再者，在A股市场只有做多才能赚钱，而且做多才能赚快钱。你要是天天空仓，一
年下来分文没有，除非在熊市下跌途中，空仓要比做多好。在多数情况下，做多者
不管结局输还是赢，至少是给自己一次赚钱的机会，而空仓者整天发呆，这是一次
机会都不给自己留。所以，对待一个股民最残酷的手段就是让他长期空仓。

再次，股评专家天天喊多，虽然股民们还身处于熊市中，看多的积极性也被网红股
评给喊热了。比如，李大霄在3000点时喊钻石底，在2500点时喊婴儿底，反正连
儿童牛都喊出来了。股民们刚开始对熊市的警惕性淡化，以及对熊市下跌残酷性估
计不足。总之，国内股民喜欢唱多的言论，你要是经常唱空就无法关注。

最后，在股市中只能做多，因为没有做空机制。目前股指期货、融券等做空工具都
是给机构投资者或大户们准备的，而中小投资者只能在二级市场上博取价差。对于
中小投资者来说，只有盼得大牛市，只有股价大幅上扬，这样我才能赚到钱。而参
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与到股指期货、融券等业务中来是有门槛的，并没有向中小投资者开放。

为啥这么多人觉得股市会大涨？主要是股市承接着人们发财致富的渴望，人们都抱
有一种侥幸心理，万一这次股市是大牛市，那我不是赚钱了吗？于是大家只能是拼
命做多。再加上做空有门槛，空仓不赚钱，谁愿意这么干呢？当然，在熊市下跌中
，股评家们高喊：“牛市要来了，投资者别走”的口号，也让投资者对未来股市增
添信心。不过，股市涨跌有自己的规律，不是大家觉股市大涨就能涨，更是不是大
家认为牛市来了，今年就会爆发大牛市。千万别低估熊市的风险。
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